



Universidad Veracruzana

Centro de Estudios y Servicios en Salud (CESS)
Región Veracruz

Acta de Reunión del H. Órgano Equivalente a Consejo Técnico

En la H. Ciudad de Veracruz, Ver. Siendo las 08:45 horas del día 28 de febrero del año dos mil veinticuatro, el Órgano Equivalente a Consejo Técnico del Centro de Estudios y Servicios en Salud (CESS) Región Veracruz, se reúne para sesión extraordinaria en la sala de Juntas del CESS la Dra. Mara Elisa Salazar Calderón y la Dra. Allexey Martínez Fuentes. El Dr. José Manuel Hurtado Capetillo Coordinador del CESS, solicita la reunión basándose en la convocatoria con fecha del día 27 de febrero de 2024 a Solicitud de la Validación de Proyectos por parte de 2 investigadores.

La Dra. Antonia Barranca Enríquez con fecha del día 21 de febrero de 2024 y el Dr. Vaniamin Domínguez Meléndez con fecha del 23 de febrero del presente; ambos investigadores por correo electrónico informaron al H. Consejo Técnico y al Coordinador del CESS que se excusaban de la reunión para no crear un conflicto de interés acatando la normatividad de la Universidad al ser validados sus proyectos.

Carmen Serdán No. 147
Esq. Fco. J. Mina
C.P. 91700, Veracruz,
México

Teléfono
(229) 9-32-49-78

Commutador
(229) 7-75-20-00
Ext. 26553

PÁGINA WEB:
<http://www.uv.mx/veracruz/cess>

El Dr. Hurtado comenta el primer punto del orden del día haciendo una breve descripción del primer proyecto de investigación que tiene como responsable a la Dra. Antonia Barranca Enríquez, titulado Necesidades de Tratamiento de ortodoncia y su relación con el Sistema Músculo-Esquelético en estudiantes universitarios, perteneciente al Cuerpo Académico: Ecología, psicología y salud. Bajo la Línea de Generación y Aplicación del Conocimiento: Psiconeuroinmunología, bienestar y ambiente, en las Áreas de conocimiento: Medicina y Ciencias de la Salud. El H. Consejo Técnico considera validado dicho proyecto.

El Dr. Hurtado presenta el segundo proyecto de investigación denominado: **“Prevalencia de Infecciones de transmisión sexual (ITS) en estudiantes universitarios de nuevo ingreso periodo 2023”**, tiene como responsable al Dr. Vaniamin Domínguez Meléndez, perteneciente al Cuerpo Académico UV-CA-31: Manejo, Aprovechamiento y conservación de recursos naturales correspondiente a la Línea de Generación y Aplicación del Conocimiento: “Uso y Protección de recursos vegetales, fúngicos y edáficos”, en el Área del Conocimiento: Medicina y Ciencias de la Salud. El cual se considera validado por el H. Órgano equivalente a Consejo Técnico.

Han sido revisado ambos Proyectos y el Órgano equivalente a Consejo Técnico determina que ninguno de los 2 proyectos presentados utiliza información correspondiente al Examen de Salud Integral por lo que, con el Registro de SIREI quedan validados para el CESS para subir al sistema el Acta de Consejo Técnico y cumplir con los requisitos antes mencionados. Siendo las 8:45 del día 28 de febrero de 2024 y sin más asuntos generales que tratar queda concluida la sesión firmando los integrantes que estuvieron presentes.

Integrantes del H. Órgano equivalente a Consejo Técnico

	
DRA. ALLEXEY MARTINEZ FUENTES	DRA. MARA ELISA SALAZAR CALDERON
	
DR. JOSE MANUEL HURTADO CAPETILLO	